



ang als Mechaniker von Rico Peter im Einsatz.

Bild Christoph Merki

ten fahren so gut Fehler», resümieren die langsamere Bahn einfach nicht werden.»

Medaillen-Martin laden zu riesige

steam Peter

Rohr optimistisch. Doch das Erlebnis Olympia sei an sich schon sehr speziell. Umso erfreuter zeigte er sich über den Medaillenerfolg seines Glarner Kantonskameraden Martin Rios. Während sich Rios und Perret noch in den Round-Robin-Spielen bewiesen, sei ihm Rios zufällig begegnet. Das nächste Mal im House of Switzerland bei der Medaillenfeier. «Wir wurden spontan eingeladen Da haben wir zusammen auf die Medaille anstossen können», erzählt Rohr. «Das war für mich eine riesige Ehre – an eine Medaillenfeier eingeladen zu werden und dann noch von einem Kantonskumpan.»

Sehr viele Eindrücke verarbeiten

Um all die vielen Eindrücke an den Olympischen Spielen begreifen zu können, brauche er wohl noch ein wenig Zeit, meint Jürg Rohr. Doch zu-

zurück auf die Vergangenheit.

Der Jubiläumsanlass beginnt am Samstag, 2. Juni, um 8.30 Uhr auf den Sportanlagen Bilten mit «dr schnällscht Biltner, die schnäscht Biltnerin». Dieser Anlass wird zum 13. Mal vom MTV Bilten organisiert. Auch zur Tradition geworden ist der Familien-Cup, der nachfolgend zum 5. Mal über die Laufbahnen geht.

Ab 14 Uhr steht ein Plausch-Wettkampf für die Biltner Vereine und Familien auf dem Programm. Die Jugend, die Bevölkerung und alle Vereine von Bilten sind herzlich zum Mitmachen eingeladen. Während des ganzen Tages wird vom Turnverein Bilten und vom Damenturnverein eine Festwirtschaft mit Speis und Trank geführt. Der Abend gehört dann den Mitgliedern des Männerturnvereins mit ihren Partnerinnen sowie den geladenen Gästen. (fb)

Starke Glarner Langläufer

An den U16-Langlauf-Schweizer-Meisterschaften in Sedrun lief Mario Bässler aus Elm ein sehr gutes Rennen. Er verpasste als Vierter eine Medaille wegen eines Sturzes kurz vor dem Ziel ganz knapp. Bei den U14 wurde Silvan Hauser Zweiter, und Silja Feldmann gewann bei den U12 den Crosslauf überlegen. Gelaufen wurde in der Skating-Technik. Im sonntäglichen Staffellauf in der klassischen Technik wurde das Team des SC Riedern mit Julia Hauser, Malia Elmer und Silja Feldmann Achte. (re)

Marc Bähler neues Ehrenmitglied

An der Hauptversammlung des